

RÉVOLUTIONNAIRES



POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

Lyon Santé/Social - semaine du 3 juin 2024

Contre les capitalistes et leur monde de barbarie : urgence révolution !

Avec l'offensive sur Rafah, l'ampleur de la barbarie de l'armée israélienne est devenue encore plus évidente. Couloir d'aide humanitaire fermé, risque de famine et bombardements continus de l'armée israélienne, depuis une semaine le massacre s'intensifie, après des mois d'autres massacres meurtriers.

L'indignation se fait de plus en plus entendre dans la rue

Les mobilisations se sont multipliées ces derniers jours en France, où pas une soirée ne s'est passée sans que l'indignation, la rage et la tristesse ne s'exprime. Sentiment renforcé par le soutien des dirigeants du monde occidental au génocidaire Benyamin Netanyahou, soutien qui va jusqu'à lui donner la parole à une heure de grande écoute sur LCI. Dans le même temps, les dirigeants occidentaux veulent nous faire croire qu'ils cherchent une solution pour le peuple palestinien : quelle blague !

Ce n'est ni la demande d'un mandat d'arrêt de la Cour internationale de justice, qui ne sera jamais appliqué s'il est jamais lancé, ni une énième résolution de l'ONU qui changeront quoi que ce soit au sort des Palestiniens : 62 résolutions de l'ONU dorment au fond des archives ministérielles depuis 75 ans. Biden et Macron parlent d'un cessez-le-feu : mensonges que tout cela puisque les armes qui servent à massacrer des civils palestiniens continuent d'être livrées en masse à Israël! Et il ne faut pas compter sur les États arabes, qui se contentent de déclarations timides contre la colonisation et les opérations de l'armée israélienne, pour mettre un frein à la poursuite de ce carnage.

Partout, le capitalisme exploite, opprime, réprime

L'ordre impérialiste contre les peuples

En France, Macron, s'emploie aussi à réprimer les peuples colonisés qui se révoltent, comme en Nouvelle-Calédonie où la population kanak ne fait que se dresser contre l'injustice de devenir encore plus minoritaire sur ses propres terres. Cette population qui subit la charge de l'exploitation accrue et du racisme. La répression des peuples opprimés durera tant que les capitalistes seront au pouvoir.

Ceux qui sont complices des bombardements à Gaza, des morts parmi ceux qui se sont révoltés en Kanaky, sont les mêmes qui, en ce moment-même, valident les plans de milliers de licenciements, décident des attaques sur les allocations chômage, de la poursuite de la saignée dans les services publics, de l'offensive contre les travailleurs immigrés et de la remise en cause du droit de grève. Rien d'étonnant, ce ne sont que différentes facettes du même capitalisme, avide de pétrole au Moyen-Orient, de nickel en Nouvelle-Calédonie, de profits partout. Les patrons et le gouvernement à leur service n'arrêteront de nous faire les poches et de nous rendre la vie impossible que si nous-mêmes leur imposons par nos luttes de mettre un coup d'arrêt à leurs politiques anti-ouvrières.

Donner notre avis, puisqu'on nous le demande!

prochain auront lieu les européennes. Leurs enjeux paraissent bien loin de tout ce qui se passe dans le monde et ici même. Mais, puisqu'on nous demande notre avis, donnons-le! Dans ce paysage politique composé de politiciens professionnels qui, au mieux, font des fausses promesses, au pire, utilisent la xénophobie et le nationalisme pour nous diviser, nous pouvons faire un autre choix : celui de mettre en avant les besoins et les perspectives des travailleurs et des travailleuses. C'est ce que portent les 81 candidates et candidats de la liste conduite par Selma Labib, conductrice de bus, et Gaël Quirante, postier. « Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution! » : oui, pour la fin de la barbarie guerrière et de la misère, il n'y aura pas d'autre chemin que celui de la révolution.

Éditorial du NPA Révolutionnaires du 3 juin 2024

Ce bulletin est le tien, fais-le circuler ! Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants et militantes : TIKTOK : npalyon69 MAIL : npalyonrhone@gmail.com www.npa-revolutionnaires.org

La flamme est de sortie : toutes aux abris

A Nantes, les chefs de services de psychiatrie ont appris que les sorties des patients SDRE (Soins à la Demande du Représentant de l'Etat) seront soumises à approbation de la préfecture, pour être reportées après le passage de la flamme olympique. Pour un évènement médiatique prônant la fin des discriminations via le sport, c'est quand même un comble : comme avec les SDF parisiens qu'on envoie dans les régions, « quand la flamme passe, il faut cacher les fous et les gueux ». Quelle est l'ambition de la France sur le

podium de la détérioration de la qualité des soins ? Pas question de cacher nos malades en souriant pour la photo, profitons de cette occasion pour crier nos revendications!

Nouveau robot pour les bios

Plusieurs hôpitaux ont déjà passé commande pour des nouveaux robots capable de réaliser des prises de sang. Ils nous disent vouloir désengorger les hôpitaux en sous-effectif mais c'est bien la première fois qu'ils s'en soucient. Le progrès technologique est génial quand il sert à diminuer la charge de travail. Par contre, s'ils s'en servent pour faire passer encore plus de glissements de tâches et diminuer les embauches c'est une toute autre discussion....

Ils nous gonflent... les prix!

Les syndicats de médecins et l'Assurance maladie viennent de signer une nouvelle convention fixant les tarifs. Entre autres, le prix de la consultation du médecin traitant (déjà augmenté en novembre de 25 à 26,50 €) passera à 30 €. D'autres tarifs augmentent chez les spécialistes. Une mesure pénible pour les patients les plus pauvres en cas d'avance de frais... et pénible pour tous les travailleurs et travailleuses puisque le coût pour la sécurité sociale (1,6 milliards d'euros) ne sera évidemment répercuté (on s'en grandes fortunes ! Aussi le doute) sur les gouvernement demande-t-il aux médecins de prescrire moins d'arrêts maladie, moins de radios, de scanners et d'IRM... Seul le fric compte pour ce gouvernement, qui se moque de notre santé tout en

ÉLECTIONS EUROPÉENNES : POUR UN MONDE SANS FRONTIÉRES NI PATRON, URGENCE RÉVOLUTION!

Le NPA sera présent aux élections européennes. A l'heure où les bruits de bottes s'amplifient, où les attaques se multiplient contre les travailleurs et où les frontières font des milliers de morts en Méditerranée, il est indispensable que se fasse entendre une voix internationaliste, de construire l'union des travailleurs au-delà des frontières nationales. Notre liste sera composée travailleurs et de travailleuses, d'étudiants et de jeunes salariés. Elle sera le porte-voix des colères et des luttes des exploités et des opprimés au sein d'un continent où l'immense majorité de la population survit avec des salaires, des pensions et des indemnités minés par 'inflation, alors que les grands groupes capitalistes se gavent, notamment ceux qui transforment le sang des peuples en milliards de profits. Elle défendra la nécessité de l'union dans la lutte de tous les travailleurs et travailleuses du continent pour arracher les moyens de vivre dignement, son opposition à cette Europe « forteresse », hérissée de murs et de barbelés contre les hommes et les femmes des autres continents, qui ne demandent qu'à venir ici pour y être nos camarades de travail dans les chantiers. les bureaux ou les usines.

Nos têtes de liste et porte-paroles de campagne sont des travailleurs : Selma Labib, 28 ans, conductrice de bus, Gaël Quirante, 48 ans, postier, Armelle Pertus, 48 ans, professeure des écoles, Damien Scali, 38 ans, cheminot.



NPALyon69

npa-revolutionnaires.org